

Mercedes-Benz und Rewe Group Südwest unterstützen die Tafel Wiesloch

Neuer Mercedes-Benz Sprinter für einen guten Zweck

Seit mehr als 23 Jahren ist Mercedes-Benz einer der Hauptsponsoren der deutschen Tafeln und hat in dieser Zeit über 1.100 Transporter an die Tafel-Initiativen ausgeliefert. Jede soziale Bewegung braucht einen Motor

– ein nagelneuer Mercedes-Benz Sprinter FG mit Kiesling Kühlkoffer „Cooler Flitzer“ sorgt künftig bei der Tafel Wiesloch für mehr Mobilität. Das Fahrzeug wurde Ende vergangenen Jahres in der Mercedes-Benz-

Metzgerei Seltenreich verzichtete auf Geschenke

Ein großzügige Spende geht an Verein

Die Kunden der Metzgerei Seltenreich haben im abgelaufenen Jahr keine Weihnachtspresents erhalten. Juniorchef Tim Seltenreich, der sich selbst im Jahre 2020 schwere Verbrühungen zugezogen hat, weiß wie schlimm die Schmerzen körperlich und auch seelisch sein

können, hat deshalb entschieden eine Spende an einen Verein zu machen. Vor wenigen Tagen haben er und seine künftige Ehefrau Lena Rachel einen Spendenbetrag an den Verein Initiative für brandverletzte Kinder Paulinchen e.V. in Nordstedt gespendet. (pm/red).



Tim Seltenreich und seine künftige Ehefrau Lena Rachel bei der Übergabe des Schecks.
Foto: LIP

Niederlassung Heidelberg im Beisein von Sonja Huth, Ayhan Boyraz, Traudl Holleber und Ludwig Frei (Tafel Wiesloch e.V.) sowie Henning Opper (Vorsitzender der Geschäftsleitung Rewe Group Südwest) übergeben. Bereits seit 1998 unterstützt Mercedes-Benz als einer der Hauptsponsoren die deutschen Tafeln. „Wir sind stolz darauf, ein so bedeutsames Projekt wie die Tafel zu unterstützen und damit etwas Gutes zu tun“, sagt Melanie Lanz, Verkaufsleiterin Transporter der Mercedes-Benz-Niederlassung Landau. 1993 wur-

de die erste deutsche Tafel in Berlin gegründet. Das Ziel der Tafeln ist es, eine wichtige Brücke zwischen Überangebot und Mangel zu schlagen. Deshalb werden überflüssige und qualitativ einwandfreie Lebensmittel gesammelt und an sozial und wirtschaftlich benachteiligte Menschen verteilt. Um eine einwandfreie Logistik der Lebensmittel zu gewährleisten, unterstützt Mercedes-Benz die Tafeln mit zuverlässigen Fahrzeugen, die eine schnelle und flexible Beförderung der Waren ermöglichen. (ps/red)



Übergabe des neues Kühlmobils in der Mercedes-Benz-Niederlassung.

Foto: Mercedes Benz